



[ADS GmbH – Am Saalehafen 49a – 20457 Hamburg](#)

**T1/T2 Closing Guaranty (T1 Bürgschaft der Firma ADS GmbH/ADFL GmbH/ PP Komerccentrs**

**Company:**

**Address:**

**Telephone No.:**

**Contact person:**

**Object / Truck:**

Hiermit garantieren wir, die bei uns als Zollgut / Versandschein gut eintreffenden Waren fristgerecht und ordnungsgemäß, (innerhalb 7 Tagen) beim Bestimmungszollamt zu stellen und zu erledigen.

*By the signature of this document, we guarantee that presented to us as dutiable goods / Versandschein gut are arriving correctly and on time (within 7 days) to the designated customs office and will be complete / closed.*

Wir garantieren im Falle einer Nichtstellung die Zahlung aller Eingangsausgaben, Steuern, und Kosten des Hauptverpflichteten ohne Einrede.

*In the case of non showing the goods or non closing of T-1, we guarantee to compensate all the obligated taxes and costs of the Company.*

Wir erkennen unsere Haftung inkl. Zoll-, steuer- und bußgeldrechtlicher Folgen wie ein Zollbeteiligter gemäß gültigen Unionszollkodex ausdrücklich an.

*We accept our commitment as a declarant including all the custom and tax consequences as well as administrative fine and monetary fine.*

---

**Place / Date**

---

**Company's stamp and signature of Owner**

Speditionsrechnungen sind sofort und ohne Abzüge zahlbar.  
Zahlungsverzug tritt ohne Mahnung spätestens 10 Tage nach Erhalt (siehe §18 ADSp.)

**Geschäftsführer: Daniel Hasse / Finanzamt Hamburg**

Wir arbeiten ausschließlich auf Grund der Allgemeinen Deutschen Speditionsbedingungen (ADSp.), neuste Fassung – Gerichtsstand Hamburg